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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

Quartiersmanager*innen sind zu einem unverzichtbaren Teil der Stadtteilarbeit geworden. Wichtig 

erscheint hierbei auch die stetige Vernetzung der Akteur*innen, um einen fachlichen Austausch zu 

gewähren, mögliche Probleme zu idendifizieren und die inhaltliche Arbeit weiterzuentwickeln.  

Ich gestatte mir Ihnen deshalb folgende Fragen zu stellen:  

1. Wie viele Quartiersmanager*innen gibt es derzeit in Erfurt und bei welchen Trägern sind diese 

angestellt? 

2. Wie häufig finden Vernetzungstreffen aller Quartiersmanager*innen statt? Bitte die Termine der 

letzten 12 Monate aufführen.  

3. Welche Rolle nimmt die Stadt Erfurt dabei ein, um die Vernetzung der Quartiersmanager*innen 

stetig sicher zu stellen? 

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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